

Un total de 1.400 efectivos resguardan el proceso electoral en la región

FF.AA. Y CARABINEROS. Hay 780 mil personas habilitadas para votar en Los Lagos, donde se dispondrá de más de 500 servicios de transporte gratis.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Unos 780 mil electores están llamados a ir a las urnas este sábado y domingo, en el marco de las elecciones regionales (governador y cores) y comunales (alcaldes y concejales).

El jefe de Fuerza para la Región de Los Lagos, general de Brigada Aérea (A), Raúl Mera, explicó ayer que las Fuerzas Armadas tomaban posesión de los 206 colegios de la región – a la medianoche –, con el despliegue del Ejército, Armada, Fuerza Aérea y Carabineros.

Detalló que realizaron una revista de las condiciones de seguridad. “Nos encontramos en el Colegio Bosquemar de Puerto Montt (tarde de ayer), viendo el despliegue con cada una de las mesas para el proceso que se inicia mañana (hoy), con el reconocimiento de sala de parte los vocales”.

También efectuó un recorrido a las instalaciones del Liceo Politécnico Mirasol y Domingo Santa María.

Mera comentó que la región se caracteriza por sus condiciones especiales de geografía, como las islas y el sector de la cordillera, donde las Fuerzas Armadas efectuaron un des-

4

elecciones se realizarán durante este fin de semana: gobernador regional, consejeros regionales, alcaldes y concejales.

206

establecimientos serán utilizados durante este proceso que comenzará a partir de las 08:00 horas de mañana.

pliegue de su personal, ya sea por los medios marítimos y aéreos y de la misma forma se hizo el traslado de los votos y de los materiales para las mesas de sufragios, en una operación que efectuaron en conjunto con el Servicio Electoral (Servel) y Correos de Chile.

Además, indicó que en total participan más de 1.400 efectivos que están dispuestos para la custodia de estos elementos durante el proceso. Así también la delegada presidencial, Giovanna Moreira, realizó una visita al puesto de mando del jefe de la Fuerza.

También ayer finalizó el período de todo tipo de propaganda electoral de parte de las



GIOVANNA MOREIRA, DELEGADA PRESIDENCIAL, REALIZÓ UNA VISITA AL PUESTO DE MANDO DEL JEFE DE FUERZA PARA LA REGIÓN DE LOS LAGOS.

candidaturas.

TRANSPORTE

En otro ámbito de estas elecciones, se informó que la Delegación Presidencial Regional y el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones dispondrán de 383 servicios gratuitos contratados especialmente para el traslado de votantes durante este fin de semana, además de 150 servicios que operan de forma regular y que reforzarán el proceso con tarifa cero.

Ahora, de los 383 servicios que especialmente son contratados para la ocasión, 360 son

terrestres y 23 marítimos, que se suman a los 150 que operan de forma regular.

Giovanna Moreira explicó que están realizando todas las articulaciones que garanticen que este proceso se realice de forma tranquila y segura.

En tanto, el secretario regional ministerial (seremi) de Transportes, Pablo Joost, sostuvo que se están destinando \$200 millones para la contratación de estos servicios especiales en la región.

Mientras que el director Regional de Servel, René Schmidt, aseveró que el número de electores de la región es

del orden de los 780 mil y recordó que el documento que servirá para sufragar es la cédula de identidad, que puede tener un año de vencida, o el pasaporte.

Además, recaló que si bien el proceso se extenderá por dos días, quienes acudan a sufragar lo harán sólo una vez.

Para ello, dijo, las personas recibirán cuatro cédulas de distintos colores: naranja para gobernador; verde para consejero regional; celeste para alcalde y blanco para los concejales.

Añadió que se dispondrá de cuatro urnas, todas diferentes en este proceso electoral

que partirá a las 08:00 horas y terminará a las 18:00 horas, si es que no hay personas que estén en la fina esperando por ejercer su derecho.

Mera, en tanto, indicó que las Fuerzas Armadas y policías custodiarán los sufragios durante la noche, labor para lo cual se dispuso de un protocolo que incluye también al Servel.

Según señaló, el objetivo es brindar seguridad a la población de que sus votos serán válidamente emitidos y que las personas accedan a los locales con tranquilidad y seguridad.

es